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令和３年度 松浪地区まちぢから協議会 第１１回 運営委員会 議事録 

2022-3-16 書記 刈間 

 

1. 開催日時 

令和 4 年 3 月 16 日(水） 9：30～11：10 

 

2. 開催場所 

 松浪コミニティセンター ホール 1・2 

（進行・・・末松副会長） 

 

3. 出席者(敬称略) 

(1) 茅ケ崎市市民自治推進課 : 忠隈、遠藤 

(2) 委員: 松浪地区まちぢから協議会の出欠名簿を参照２９名                    

(3) 傍聴者: 1 名 

 

4. 配布資料 

① 令和 3 年度 松浪地区まちぢから協議会 第１１回 運営委員会 次第 

② 令和 4 年度 松浪地区まちぢから協議会定期総会資料（案） 

③ 課題協議のテーマ候補一覧 

④ 自治会加入率向上プロジェクトチームの取組について 

⑤ まちぢから協議会連絡会ホームページについて  

⑥ 信号のない横断歩道での車両の行動調査報告 

⑦ 令和 4 年度予算額に関する状況調べ 

⑧ まちぢから協議会連絡会「行政からの依頼・説明事項」 

⑨ 環境事業センターツイッターアカウントの開設について 

⑩ 令和 4 年度美化キャンペーンクリーン茅ヶ崎について 

⑪ 令和 4 年度赤十字会員増強運動について 

⑫ 茅ヶ崎青少年指導員だより回覧について 

⑬ 茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

⑭ かながわ消費生活注意警戒情報（自治会長のみ） 

⑮ 自治会長への自治会アンケート集計結果報告（自治会長のみ） 

⑯ 松浪コミュニティセンター予算進捗状況 

⑰ まつなみだより第 25 号 

⑱ 松浪コミセンだより第 76 号 

⑲ 松浪中学校運営委員会だより 

⑳ ＬＩＮＥ回覧（自治会長のみ） 

 

5. 開会挨拶・・・前田会長 

 

6. 議事 
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      以下審議し 松浪地区まちぢから協議会役員会の提案通りで承認された。主な内容は以下の通り 

         

（１） 次年度の総会について 

総会をどういう形で開催するかについては、状況を見ながら来月の役員会で決定し、皆さんにお知らせ

する。＊資料②まちぢから協議会総会資料（案）をもとに、総会の流れについて説明された。 

 

（２） 役員等の体制について 

上記の中で、役員体制についても併せて説明された。 

 

（３） 各構成団体（自治会等）の次年度の総会について 

各構成団体の総会において、まちぢから協議会の活動状況や事業計画の周知を行ってほしいとの依頼

があった。 

 

（４） その他 

特になし 

 

8． 松浪地区まちぢから協議会の部会からの報告 

 

（１） 防災対策部会 

2 月 24 日 19 時から、防災対策部会を開催した。避難所開設に関し、松浪中学校が２自治会、松浪小

学校が 7 自治会と偏ってしまっている。この問題については継続して検討していくこととなった。新たな防

災訓練のあり方について、防災対策課からポイントブックをもとに説明があった。次回は 5 月 12 日 19 時

から新年度第 1 回の部会を開催する。来年度は部会長 LG 富士見辻さん、副部会長浜竹 1 丁目中井さ

ん、補佐にひばりが丘の渡邊さんという体制に決まった。 

 

（２） 自治会長部会 

感震ブレーカー以外ほとんど活動ができなかった。部会としては 2 月 16 日青少年育成推進協議会へ

の助成金について話し合った 10 分程度の会議が 1 度行われただけであった。朝市については緑が浜刈

間さんが担当した。 

 

（３） 市民安全部会 

＊資料⑬：茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

      ＊資料⑭：消費者センターからチラシをもらってきたので参考に。 

      ＊資料③：課題協議のテーマ候補一覧で通学路や見守りボランティアについてまとめたので参考に。 

 

（４） 自治会館の管理運営について 

      1 年間の使用料は 104 万。小和田公民館の休館期間があったため前年度の 78 万円から増加した。 

 

（５） 松浪コミュニティセンター・子どもの家「なみっこ」の管理運営について 

コミセンに松浪小学校 3 年生が花の鉢を置いてくれている。消防署側の土の入れ替えを発注している。 

 

（６） 松浪コミカフェ管理運営について 

3 月 8 日から日替わりランチを除いて営業している。材料費が高騰しており、5 月連休以降少し値上げ



 3 
 

を検討している。詳細決まったらまた報告する。2000 円の利用券について、3 月一杯の予定だったが、蔓

延防止などの影響で 4 月まで期間を延長した。 

 

（７） 松浪地区まちぢから協議会ＨＰの現状報告 

ホームページのクリック数は 11 回／日。＊⑰：まつなみだより 2５号を発行した。 

 

（８） 会計からの報告 

＊資料⑯：松浪コミセンの予算進捗状況について説明があった。 

会計監査の日程調整について監査役へ依頼があった。朝市について、緊急事態宣言中は実施し、蔓

延防止対策の間は実施した。来場者の増加が来年度以降引き続き課題となる。 

  

９．各団体からの報告 

出席者の全団体から、コロナの再拡大からイベントや会議についてはほとんど中止となっている報告が相

次いだが 1 年の総括が報告された。 

 

１０． まちぢから協議会連絡会からの報告 

＊資料④⑤⑥⑦⑧⑨⑩⑪⑫⑮⑳について説明があった。 

 

１１． 閉 会 ・・・末松副会長 

 

次回   松浪地区まちぢから協議会運営委員会は ５月１８日（水） ９：３０～総会に続いて行われる。  

 

 

以上 

 

運営委員会終了後、地域包括支援センターさざなみより、令和 3 年度第 2 回地域ケア会議が行われた。 



令和３年度　松浪地区まちぢから協議会　委員名簿

職名 氏名 団体名及び役職等 第1回 第2回 第3回 第4回 第5回 第6回 第7回 第8回 第9回 第10回 第11回

1 会長 前田　積 協議会推薦 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

2 監事 中井　汎 浜竹一丁目自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

3 吉田　ひろみ 浜竹二丁目自治会　副会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

4 会計 杉本　誠 浜竹三丁目自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

5 副会長 末松　一豊 浜竹四丁目自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

6 白石　壽明 松浪一丁目自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

7 長谷川　清 松浪二丁目自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　× 　〇

8 佐藤　充 富士見町自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　〇 　〇

9 監事 辻　俊子 LG富士見町自治会　会長 　〇 　× 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

10 高橋　一紀 常盤町自治会　会長 　〇 　× 　〇 　× 　× 　× 　× 　〇 　〇 　× 　〇

11 会計・書記 刈間　昌仁 緑が浜自治会　会長 　〇 　× 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

12 谷口　哲 汐見台自治会　会長代行 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　× 　〇 　× 　〇

13 瀧川　一輝 出口町自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　〇 　〇 　× 　〇

14 渡邊　勇次 ひばりが丘自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

15 副会長 朝岡　通光 美住町自治会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

16 坂井　修一 松浪地区社会福祉協議会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

17 高田　陽子 松浪地区民生委員児童委員協議会 　〇 　× 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

18 小村方　秀勝 松浪地区老人クラブ連合会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　〇 　〇 　〇 　〇
19 森　森恵 松浪地区地域包括支援センターさざなみ　管理責任者 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇
20 新倉　哲也 松浪地区体育振興会　副会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇
21 監事 櫻井　武一 松浪地区スポーツ少年団　代表 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

22 書記 佐々木　睦子 汐見台小学校区青少年育成推進協議会　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　〇

23 矢崎　明子 緑が浜小学校区青少年育成推進協議会　副会長 　〇 　〇 　〇 　× 　× 　× 　〇 　〇 　× 　〇 　×

24 原田　みゆき 松浪小学校区青少年育成推進協議会　会計 　〇 　〇 　× 　〇 　× 　× 　〇 　〇 　〇 　× 　×

25 三島　理沙子 汐見台小学校ＰＴＡ　副会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　× 　〇 　〇 　× 　〇 　〇

26 和田　久美子 緑が浜小学校ＰＧＴ　副会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　〇

27 高橋　恵美 松浪小学校ＰＴＡ　副会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　〇 　〇 　〇 　× 　× 　〇
28 小松　真生 松浪中学校ＰＴＡ　会長 　〇 　〇 　〇 　〇 　× 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇
29 監事 菊池　紀子 食生活改善推進団体　会員 　〇 　〇 　× 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

30 原屋敷　典子 協議会推薦 　〇 　〇 　× 　〇 　× 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇

31 川田　昌子 公募委員 　〇 　× 　〇 　× 　× 　× 　× 　〇 　〇 　× 　×

32 長崎　利明 公募委員 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇 　〇
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